

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

EINSATZKRÄFTE PROBTEN AM RIESENRAD FÜR DEN ERNSTFALL

Übung. Feuerwehr, Rettung und die Polizei-Einsatzgruppe WEGA haben am Mittwoch die Rettung aus luftigen Höhen trainiert. Der Einsatzort war selbst für Bergungsprofis ein besonderer: Das 65 Meter hohe Wiener Riesenrad. Die schnellsten Einsatzkräfte kletterten in 18 Minuten auf das Wahrzeichen. Bei Wind und Regen seilten sie sich im Anschluss ab. Unter den Abgeseilten war auch KURIER-Redakteur Markus Strohmayer; ein Video gibt es auf www.kurier.at/wien

BILD: GILBERT NOVY

